

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## BAB VI PENUTUP

### A. Kesimpulan

Tahap apresiasi terhadap suatu karya dilakukan melalui beberapa hal yakni : 1) Tahap Penikmatan, 2) Tahap Pemahaman, 3) Tahap Penghargaan. Berdasarkan hasil penelitian, tanggapan responden pada tahap penikmatan adalah sebesar 57,47%, Hal ini dilihat pernyataan responden yang berdominan dalam indikator penikmatan menjawab sangat setuju dan setuju adalah saya menonton dan mendengar program SIRAWA. Sedangkan pernyataan yang berdominan yang menjawab tidak setuju dan sangat tidak setuju adalah Saya menonton RTv setiap hari, Saya menonton RTv satu kali seminggu, Saya mengetahui semua program RTv, Saya menonton program SIRAWA dari awal hingga akhir, Saya menyukai host program SIRAWA ,Saya menyediakan waktu khusus untuk menonton program SIRAWA,saya sangat kecewa melewatkan program SIRAWA, Saya selalu memperhatikan apa saja yang ada didalam program sirawa dan seluruh anggota keluarga menyukai program sirawa.

Tanggapan responden pada tahap pemahaman adalah sebesar 62,29%, hal ini membuktikan bahwa apresiasi masyarakat pada tahap pemahaman berada dalam kategori cukup baik, Hal ini dilihat pernyataan responden yang berdominan dalam indikator pemahaman menjawab sangat setuju dan setuju adalah saya memahami bahasa minang yang digunakan host, Saya mendapat wawasan dari program SIRAWA , Saya puas dengan durasi tayang program SIRAWA, Saya puas dengan kualitas pencahayaan program SIRAWA. Sedangkan pernyataan yang berdominan yang menjawab tidak setuju dan sangat tidak setuju adalah saya sangat suka dengan lagu-lagu yang dinyanyikan, Saya puas dengan kualitas gambar dari program SIRAWA, Saya puas dengan kualitas suara program SIRAWA,

Tanggapan responden pada tahap penghargaan adalah sebesar 62,41%, Hal ini dilihat pernyataan responden yang berdominan dalam indikator

pemahaman menjawab sangat setuju dan setuju adalah program SIRAWA mempunyai nilai positif, Saya mengetahui budaya minang setelah menonton program SIRAWA, Program SIRAWA dapat mengobati rindu dengan kampung halaman. Sedangkan pernyataan yang berdominan yang menjawab tidak setuju dan sangat tidak setuju adalah program SIRAWA mempunyai nilai negatif, Saya hapal lagu setelah menonton program SIRAWA, Saya mendapatkan hiburan dengan adanya program SIRAWA.

Dengan demikian dari ketiga indikator di atas dapat disimpulkan bahwa Apresiasi masyarakat terhadap program siaran urang awak (SIRAWA) Riau Televisi di Desa Rimbo Panjang berada dalam kategori cukup baik dengan hasil yang diperoleh sebesar 60,23%.

## B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat diberikan penulis pada penelitian ini adalah :

1. RTv harus meningkatkan kualitas program-program acaranya, baik dari kemasan terhadap program unggulan maupun terhadap program-program yang menjadi program andalan di RTv. Sangatlah penting memperhatikan dan selalu meningkatkan kualitas dan mutu tayangan agar tidak kehilangan pemirsanya.
2. Masyarakat agar dapat lagi meluangkan waktu untuk menonton program-program TV lokal yang ada di Riau karena sejatinya televisi lokal merupakan TV yang sangat memperlihatkan nilai-nilai budaya lokal di Riau.